



**Frieden braucht  
neue Freund\*innen**

## Wir suchen Dich!

In München gibt es seit den 50-iger Jahren viele Aktive, die sich mit Ostermärschen, Anti-Siko-Protest, in sozialen Netzwerken, mit schönen Festen und Reisen als „Friedensbewegung“ für eine friedlichere Welt engagieren. Für Frieden und natürlich auch für das Klima, denn Krieg ist auch Klimakiller. Doch diese Bewegung hat gerade jetzt, wo es besonders nötig wäre, ein großes Problem: **Wir sind viel zu wenige, um gehört zu werden.**

Wenn auch Du der Meinung bist, dass unsere Regierungen für Frieden und Klima zu wenig, das Falsche oder gar das Gegenteil tun, dann bist Du als Mitstreiter\*in bei uns am richtigen Fleck. Gemeinsam in einer Gruppe mit Gleichgesinnten, denn so ist das nicht nur Friedens-„Arbeit“, sondern macht auch richtig Spaß. Dazu braucht es keine Mitgliedschaft in einem Verein oder einer Partei, und Du brauchst auch keine besonderen Vorkenntnisse. Es reicht die Lust sich zu informieren und sich einmischen zu wollen – für eine lebenswerte Zukunft.

**Was zu tun ist, entscheidest Du** und Deine neuen MitstreiterInnen selbst. Damit ein Anfang gemacht ist, laden wir Dich herzlich zu einem Schnupper-Treffen ein. Wir, das sind Elfi Padovan und Manfred Reuther, die seit vielen Jahren in der Friedensbewegung aktiv sind. Anfragen gerne auch schriftlich an: **elfi.padovan@gmx.de** oder **manfred@reuther7.de**

Den nächsten Termin und Ort für ein erstes Treffen findest Du unter **[www.muenchner-friedensbuendnis.de/wir-suchen-Dich](http://www.muenchner-friedensbuendnis.de/wir-suchen-Dich)**

Verantwortlich: M. Reuther, c/o Friedensbüro, Frauenlobstraße 24, 80469 München, Gestaltung: Wob



Wir freuen uns auf Dich!  
Elfi Padovan und Manfred Reuther